

Las peñas realizan el tradicional descubrimiento del cuadro de pañuelos

Fecha de publicación: 11/09/2016 00:00

Descripción:

Las peñas de Móstoles han celebrado esta noche el tradicional descubrimiento del cuadro de pañuelos ante la multitud de ciudadanos que se han congregado junto a la estatua del Peñero.



David Lucas, alcalde de Móstoles, ha asistido a esta tradicional ceremonia acompañado por Roberto Sánchez, concejal de Presidencia, Seguridad Ciudadana, Movilidad y Comunicación, Jessica Antolín, concejala de Desarrollo Económico, Empleo y Nuevas Tecnologías, Javier Gómez, concejal de Hacienda y Patrimonio y Noelia Posse, concejala de Obras, Infraestructuras, Mantenimiento de Vías Públicas y Festejos, Ana María Rodrigo, concejala de Igualdad, Sanidad y Mayores, Eduardo Gutiérrez, concejal de Urbanismo y Vivienda y Arancha Fernández, concejala de Juventud y Participación Ciudadana.

El acto se ha llevado a cabo junto a la patrona, Nuestra Señora de los Santos, en la confluencia de las calles Antonio Hernández y Andrés Torrejón, con el acompañamiento de una charanga que ha amenizado esta actividad que organiza la Federación de Peñas. En reconocimiento al 25 aniversario de la Peña Larra, se ha colocado una placa junto a la estatua del Peñero. Francisco Rubio, presidente de la peña Huesca se ha encargado de leer este año el pregón. El primer edil ha intervenido para reconocer la labor que llevan a cabo las peñas en el municipio y se ha referido en especial a la Peña Larra por sus 25 años de trabajo y su contribución a hacer posible que Móstoles sea una ciudad mejor Finalmente ha indicado que el "Equipo de Gobierno está trabajando por la unidad, la tolerancia y el respeto a la diferencia, para hacer una ciudad mejor, más justa y más solidaria". Igualmente, ha felicitado a la Peña Huesca por sus 20 años.